
Le Conseil Municipal des Jeunes 
 

Compte rendu de conseil : vendredi 06 décembre 2024 

Elus Présents : Anna DULONG, Lizéa BOUCHER, Flavie DULONG, Roméo DANIEL, Pauline VINCENT, 
Martin BOUCHARD, Ruben SAUVETRE, Alphonse DEWASCH, Thalia LE GRUIEC, Maxence 
RAMADE, Manon GUILLOT, Léonie COIFFARD, Flavius VOINEA, Anaïs ABELARD, Emily 
PINEAU, Lucas TERRIEN. 

Elus absents :   Malay CHENE, Inès BEAUBREUIL, Lucas GUICHARD, Alexia COTRON, Lison BEAUBREUIL 

Animatrices présentes : Monique GREFFIER, Lydie LE GOFF 

Secrétaire de séance : Monique GREFFIER 

La séance débute à 17h50. 

Retour sur la commémoration du 11 novembre  
 

Afin de débuter ce conseil, les jeunes élus ayant participé à la commémoration du 11 novembre, sont invités à 

partager leur expérience avec les autres.  

« Il y avait du monde », « il y avait du soleil. ». On a tout d’abord marché jusqu’au cimetière. Nous on était 

derrière mais devant il y avait un porte-drapeau, puis les pompiers et les autres personnes. On est arrivé au 

cimetière puis on s’est mis en arc de cercle derrière le monument aux morts. « Il y avait beaucoup de ‘Mort 

pour la France’ ! Des combattants et des civils d’Ingrandes, du Fresne et de St Sigismond ». C’est impressionnant 

tous les noms qui sont cités. 

Il y avait un trompettiste (Louis Berthe) qui a joué l’appel aux morts et la Marseillaise. Lydie Le Goff ajoute que 

M. Berthe lui a confié que nous pourrions organiser une prestation chantée avec un accompagnement à la 

trompette pour le 8 mai. 

Ensuite nous avons montré nos guirlandes de fanions sur la Paix et lu le poème de Paul Fort que nous avions 

préparé.  

Après la cérémonie, tout le monde est retourné vers la salle Pierre Etourneau ou la Municipalité proposait le 

verre de l’amitié accompagné de petits gâteaux. 

Deux messieurs ont reçu des médailles honorifiques des porte-drapeaux : M. Noyer et M. Legendre. 

 



Invitation au conseil municipal du 16 décembre et aux vœux du Maire du 4 janvier 
Lydie Le Goff explique aux jeunes élus qu’ils sont invités à se présenter lors du prochain Conseil Municipal qui 

aura lieu à la salle Simon Robert le lundi 16 décembre à 19h30. Chacun sera invité à se présenter et expliquer 

quel est le projet sur lequel il travaille. 

« Bonjour, je m’appelle…. Je suis élu(e) au conseil municipal des jeunes depuis …. (2022,2023 ou 2024). Je suis 

en classe de …. à l’école (ou au collège) ….. et je travaille sur un projet de …. » 

Lors de la cérémonie des vœux qui aura lieu le samedi 4 janvier à partir de 11h, les jeunes élus seront une 

nouvelle fois invités à se présenter devant les habitants présents.  

Monique Greffier et Lydie Le Goff espèrent que les élus seront nombreux à pouvoir être présents lors de ces 

deux événements. 

Nouveaux projets 
 

Chaque élu est invité à se prononcer sur le thème pour lequel il souhaite élaborer un projet : nature et propreté 

(2) ; faits et événements (6) ; sports et jeux (1) ; social (2) ; cantine (1) ; autres. 

Avant de débuter le travail de recherche en groupe, Lydie Le Goff intervient pour parler des aires de jeux. En 

effet, la Municipalité rencontre des difficultés pour mettre des éléments d’aires de jeux (tyroliennes, 

toboggan…) sur les bords de Loire. Elle attend des autorisations de la préfecture. Ainsi, si certains souhaitent 

travailler le sujet, il faudra se concentrer sur les aires de jeux de St Sigismond et celle du Champ de Foire où le 

bateau est à remplacer. D’ailleurs, des catalogues sont mis à disposition des jeunes s’ils souhaitent donner leur 

avis sur un futur choix de la Municipalité. 

Travail de recherche par groupe 
 

Les jeunes élus se répartissent en petits groupes afin de travailler sur un ou plusieurs projets. 

4 groupes et projets émergent :  

1. Mettre des boites à livres dans les écoles tout au long de l’année pour les donner à une association.  

Quelle association ? 

Demander à Chez Mat de mettre un distributeur à guimauves. 

 
2. Cinéma en extérieur à La Bastille. 

Projection sur le mur. Demander aux parents de surveiller leurs enfants car la Loire est tout près. 

Prévoir de quoi manger : apéritif / sucreries / boissons. 

Voir avec l’association du Cinéma si c’est possible ? Quel film ? 

3. Construire des nichoirs et hôtels à insectes. Voir avec une association pour nous aider. 

Prévoir un ramassage des déchets et les installer dans la Commune. 

 

4. Faire une action avec « Il était une ferme » de St Georges sur Loire. Voir s’ils peuvent faire venir leurs animaux 

dans la Commune. Faire une action de dons de nourriture et visiter cette ferme. 

Fin de la réunion à 19h 

PROCHAINE REUNION LE VENDREDI 10 JANVIER 

N’oubliez pas le cahier, ainsi qu’une trousse avec des crayons de couleurs, des ciseaux, de la colle et des 

stylos pour écrire vos idées dans votre cahier et mener à bien votre projet. 


